

Xalapa, Ver. A 07 de Febrero de 2023.





Personal de la Unidad de Atención a Niñas, Niños y Adolescentes de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) realizó una visita al Centro de Asistencia Social para Niños Migrantes No Acompañados, adscrito al DIF Estatal.

Los funcionarios del organismo estatal les informaron a los NNA sobre el objetivo de la visita, para lo cual hicieron entrega de la cartilla sobre "Los derechos de niñas, niños y adolescentes migrantes y refugiados: una guía para su protección".

Esta actividad se realiza en atención a las notificaciones realizadas por Oficiales de Representación Local del Instituto Nacional de Migración en Acayucan, Veracruz.

La visita tiene como finalidad verificar el respeto a los derechos humanos de niñas, niños y adolescentes que se encuentren albergados, en espera que se determine la procedencia de ser retornados a su país de origen o ser solicitantes de refugio, atendiendo al principio del interés superior de la niñez.